

Mgr. de Rimouski disait, dans une lettre datée du 12 avril.

“ Je viens de lire avec un vif intérêt le compte-rendu de l'Œuvre des Tabernacles pour 1876. J'ai été particulièrement frappé de ce que rapporte la mère d'un de mes missionnaires ; ce n'est que la vérité. Je vous prie d'accepter le montant ci-inclus de \$5.00 ; je regrette de ne pouvoir faire davantage dans le moment. Je serais heureux d'obtenir quelques objets pour mes missions pauvres ; elles manquent de tout. Je n'en finirais pas si je voulais vous exposer les besoins des chapelles de mes Sauvages du fleuve et du golfe, et dans la Baie-des-Chaleurs. J'espère donc avoir une large part dans vos charités.”

Un Rév. Père Oblat, missionnaire, nous adressait les lignes suivantes :

“ Avec la plus vive reconnaissance j'ai reçu, pour les années 1876 et 1877, les deux envois d'ornements, linges d'autels, calice, ampoules, etc., que votre belle Œuvre des Tabernacles a bien voulu me faire passer, pour nos missions de Manitoba. Au nom de ces mêmes missions, et en mon propre nom, je vous remercie pour votre généreuse libéralité. Veuillez être notre interprète, en disant aux bonnes et si dignes Dames qui favorisent votre œuvre admirable, que nous leur offrons notre sincère gratitude, en les encourageant de toutes nos forces pour qu'elles continuent ce qu'elles ont si bien commencé. De notre côté, nous ne les oublierons pas dans nos faibles prières. Et comment pourrions-nous le faire, surtout quand, presque tous les jours, nous nous servirons, pour le culte de N. S. J.-C., d'ornements et d'objets confectionnés par les mains bénies de nos bienfaitrices ? Nous nous plaçons à répéter cela à nos néophytes, et nous les faisons prier pour les âmes pieuses et dévouées de l'Œuvre des Tabernacles.”